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Посуточно. Роскошная квартира в экологически чистом районе г.

Николаева, зона о

Миколаїв, Україна

Сдаю посуточно свою 1к/к квартиру, район Лески – Намыв.

Квартира класса «Эгоист». Для того, кто уважает себя и того, кто рядом!!! Эксклюзивный дизайн, авторская мебель. Все

лучшее – для себя любимого: огромная кровать в стиле «Версаль» с ортопедическим матрасом, плазма LCD 32 дюйма и DVD с

возможностью просмотра файлов любого формата с флешки + большой выбор дисков + кабельное тв, стиральная машина LG

на 5 кг, встроенные духовка и варочная поверхность, водяной фильтр, колонка-автомат, дорогая и комфортабельная

сантехника. Летом в трусах с пультом от вентилятора, зимой в трусах с открытой форточкой :-). Изюминкой квартиры

являются несколько режимов освещения, настраиваемые пультом, а также зеркала, позволяющие в любой точке квартиры

созерцать себя, свою любовь или просто телевизор :-). А также! Только для Вас, и только у нас! Ежевечернее солнечно-

небесное цветосветовое шоу - «Закат над рекой!» Прямо не выходя с балкона :-). Виджеты и гаджеты:

IN: фен, утюг, гладильная доска, много разнообразной красивой посуды, качественное постельное белье из натуральных

тканей, выбор книг, игр.

OUT: тихий уютный двор, рядом остановка городского транспорта, парковка, супермаркет, хвойный парк, река. «Позови себя -

Отдохни себя!!!»

Цена: 255 грн/сутки Действует гибкая система скидок:

• при заказе на более чем 3-х суток - 250 грн.

• при заказе более 7-ми суток - 245 грн.

• при заказе более 15-ти суток - 230 грн.

Постоянным клиентам цена по минимальной стоимости!!!!

Контакты: Анатолий (093)4482936 (099)3346252 (093)8941818 (066)7146062 (067)5081692 Ольга

E-mail: 270477@ukr.net Сайт: http://sytki.bizmaps.net/ Skype: Monstr270477 ICQ: 646-491-437

The Luxurious apartment in the non-polluting district of Nikolayev, a recreation area - Leski.

The own 1-room apartment, the region of Leski - Namiv.

Class "Egoist" apartment. For those who respects himself and the one who nearby!!! There are exclusive design and author's furniture.

The all best - for yourself darling: a huge bed in Versailles style with an orthopedic mattress, LCD plasma of 32 inches and DVD with

possibility of viewing of files of any format from a flash card + a wide choice of disks + cable TV, the LG washing machine on 5 kg, built in

an oven and a cooking surface, hot water 24 hours, the expensive and comfortable bathroom equipment. In summer You are in shorts

with the panel from the fan, in winter - in shorts with an open window :-) Highlight of the apartment are some modes of the lighting,

adjusted by the panel, and also the mirrors allowing in any point of the apartment to see yourself, your love or simply the TV:-) . And also!

Only for you, and only at us! Every evening sunnily- heavenly color-light show - "Sunset over the river "! Just from the balcony. Widgets and

gadgets:

IN: the hair dryer, the iron, the ironing table, a lot of various beautiful ware, qualitative bedding from natural fabrics, a choice of books,

games.

OUT: quiet cozy court, nearby stop of city transport, parking, supermarket, coniferous park, river.

«Call Yourself. Give a rest Yourself!!!»

Price: 255 hrn/day. A flexible discount system:

> 3 days – 250 hrn

> 7 days – 245 hrn

> 15 days – 230 hrn.
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Contact us: (093)4482936 (099)3346252 Anatoliy (093)8941818 (066)7146062 (067)5081692 Olga

E-mail: 270477@ukr.net

Site: http://sytki.bizmaps.net/

Skype: Monstr270477 ICQ: 646-491-437

Welcome to Nikolayev!

  

 Price: 255 грн.  Тип оголошення:

Здам, дам в оренду

 Торг: доречний

Лапулин Анатолий 0934482936

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

AvizInfo.com.ua

Українська Дошка БЕЗКОШТОВНИХ оголошень AvizInfo.com.ua

2/2

http://www.tcpdf.org

